



SEAN GALLUP/GETTY IMAGES

## Wird Russland einen nuklearen Weltkrieg anzetteln?

- Josue Michels
- [02.03.2022](#)

Am Wochenende hat der russische Präsident Wladimir Putin sein Militär angewiesen, die nuklearen Abschreckungskräfte Russlands in Alarmbereitschaft zu versetzen. Der Krieg in der Ukraine wird immer grausamer und zivile Ziele werden getroffen. Der Westen reagierte, indem er bestimmte russische Banken von SWIFT abschnitt, was zuvor als Sanktionen auf dem Niveau von Atombomben bezeichnet wurde. Analysten haben schon immer geglaubt, dass ein Atomkrieg kaum denkbar wäre. Aber wird der jüngste Konflikt zu dem, in der Bibel prophezeiten, nuklearen Armageddon führen?

Nach der Ukraine hat sich die Mentalität der Welt plötzlich geändert. Früher glaubten die Menschen, dass Kriege der Vergangenheit angehören und dass unsere moderne Führung und Diplomatie größere Konflikte verhindern würden. Aber jetzt sehen wir eine völlig andere Realität, und selbst das pazifistische Deutschland hat plötzlich zugesagt, seine Militärausgaben zu verdoppeln.

Jesus Christus selbst hat es prophezeit: „Denn es wird dann eine große Bedrängnis sein, wie sie nicht gewesen ist vom Anfang der Welt bis jetzt und auch nicht wieder werden wird. Und wenn diese Tage nicht verkürzt würden, so würde kein Mensch selig werden; aber um der Auserwählten willen werden diese Tage verkürzt“ (Matthäus 24, 21-22).

Christus hat vor unserer Zeit gewarnt. Nur ein Atomkrieg könnte so eine verheerende Folge haben. Russland wird in dieser Endzeitprophezeiung eine entscheidende Rolle spielen (Lesen Sie: [Der Prophezeiung „Fürst von Russland“](#)). Die Bibel offenbart jedoch, dass ein anderer Konflikt diesen Krieg auslösen wird. Dieser Konflikt hängt auch mit der Ukraine-Krise zusammen.

Es gibt noch eine weitere Macht, die die Welt durch Diplomatie aufhalten wollte: der Iran. In der Bibel wird er als „König des Südens“ bezeichnet, und die Bibel offenbart, dass die aggressive Außenpolitik des Iran einen Atomkrieg auslösen wird. (Lesen Sie [Der König des Südens](#)).

In Daniel 11, 40 wird der König des Südens- Kampf gegen den König des Nordens beschrieben. Im Gegensatz zu Russland sind die Motive des Iran nicht geopolitischer, sondern religiöser Natur. Wie Gerald Flurry in [Das nukleare Harmagedon steht vor der Tür](#) feststellte: „Und der Iran hat einen religiösen Führer, der sogar in noch ‚höherem Maße‘ bizarr ..., ein in noch höherem Maße unheimlicher, skrupelloser und unberechenbarer Gottkönig ist“. Er glaubt, dass eine nukleare Katastrophe das Kommen ‚seines Messias‘, um die Welt zu regieren, beschleunigen würde!“

In ihrer religiösen Weltanschauung sieht der Iran Israel und die „christliche“ Welt als den größten Feind. Sie versuchen, Jerusalem zu erobern. Die biblische Prophezeiung zeigt, dass dieser Konflikt um Jerusalem den Dritten Weltkrieg auslösen wird. Matthäus 24 beschreibt, dass Jerusalem von mehreren Armeen umzingelt wird (Vers 15).

Christus gab dies als Zeichen für den Auslöser der kommenden großen Trübsal an. Und die Macht, die als diejenige identifiziert wird, die den Iran zerstört und Armeen nach Jerusalem schickt, ist keine andere als die Macht, die am Wochenende ihre pazifistische Vergangenheit abgelegt hat und die in der Vergangenheit beide Weltkriege ausgelöst hat: Deutschland.

Vielen erscheint diese Prophezeiung noch surreal, aber die Zukunft wird beweisen, dass die Warnung der Bibel zutreffend ist. Wir leben in der Tat in erschreckenden Zeiten. Aber es ist wichtig zu verstehen, wohin sich unsere Welt laut der biblischen Prophezeiung bewegt. Um diese wichtigen Prophezeiungen zu verstehen, bitte ich Sie, ein kostenloses Exemplar

von [Das nukleare Harnagedon steht vor der Tür](#) anzufordern.